
順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者

１ 野　田　文　雄　議員 １　いせさき聖苑の待合室・集会室につい 市　　　長

　て

【一問一答】 （１）利用実績

（２）集会室の洋室化

２　赤堀せせらぎ公園について 市　　　長

（１）テントサイトの現状

　　ア　利用実績

　　イ　申請方法

（２）テントサイトの増設

３　中心市街地の一方通行路における道路 市　　　長

　標示について

４　図書館における電子書籍について 市　長・教育長

（１）現状

（２）導入の考え

５　文化財資料の保管について 市　長・教育長

（１）現状

（２）今後の考え

２ 鈴　木　良　尚　議員 １　史跡公園の整備について 市　長・教育長

（１）赤堀茶臼山古墳と毒島城跡の活用

【一問一答】 （２）前橋市の大室公園との連携

（３）国道５０号前橋笠懸道路の活用

２　都市計画道路３・４・６号伊勢崎駅南 市　　　長

　口線の早期完成について

（１）進捗状況

（２）移転家屋の実績と予定

（３）仮換地指定率

（４）今後の考え方

３　県道７３号伊勢崎大間々線拡幅に向け 市　　　長

　た県への働きかけについて
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３ 馬　庭　充　裕　議員 １　一人でも多くの市民の防災意識向上を 市　　　長

　目指した取組について

【一括】 （１）意識調査

（２）総合防災マップ活用講習会

（３）自主防災組織の支援

２　生成ＡＩ（ＡＩ　Ｃｈａｔ　Ｂｏｔ） 市　長・教育長

　の利活用について

（１）利活用の考え

（２）教育指導・対応

３　障害者雇用推進のパラダイムシフトに 市　　　長

　ついて

（１）就労者数の把握の考え

（２）今後の取組

４ 小　暮　笑鯉子　議員 １　学校給食について 市　長・教育長

２　学用品の共有化について 市　長・教育長

【一問一答】 ３　学校現場におけるアフターコロナにつ 市　長・教育長

　いて

（１）スマイルサポーター

（２）マスク着脱の考え

５ 宮　田　芳　典　議員 １　産業団地の整備について 市　　　長

（１）県への要望

【一問一答】 （２）候補地

（３）今後の考え

２　公共交通について 市　　　長

（１）コミュニティバスあおぞらの利便性

　　向上

（２）デマンド交通実施の検討状況

３　学校部活動及び新たな地域クラブ活動 市　長・教育長

　について

（１）地域クラブ活動の現状と地域移行の

　　進捗状況

（２）地域移行への取組に対する研究
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（３）地域の捉え方

（４）地域スポーツクラブや指導者の育成

　　及び確保

６ 椎　名　三　生　議員 １　本庄市及び深谷市との都市間連携事業 市　　　長

　について

【一問一答】 （１）現状

（２）今後の取組

２　ヤングケアラーについて 市　長・教育長

（１）実態調査の状況及びその後の取組

（２）相談窓口の一元化及び支援体制

３　市民病院について 市　　　長

（１）新型コロナウイルス感染症の病床確

　　保及び医療機関との連携

（２）医師確保対策及び臨床研修医の採用

　　状況

（３）院内食堂の休止の経過及び再開の考

　　え

（４）人道橋設置及び屋外リハビリの考え

７ 定　方　宏　允　議員 １　スポーツ人口の減少対策について 市　　　長

（１）これまでの取組及び実績

【一問一答】 （２）今後の方針

２　伊勢崎地方卸売市場跡地の利活用につ 市　　　長

　いて

（１）返還後の利活用方針

（２）今後のスケジュール

３　企業版ふるさと寄附金について 市　　　長

（１）これまでの取組及び実績

（２）今後の方針

４　買い物弱者への支援について 市　　　長

（１）これまでの取組及び実績

（２）今後の方針
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８ 柳　　　敦　志　議員 １　市の情報伝達手段について 市　　　長

（１）広報いせさき

【一問一答】 （２）外国人住民への伝達

２　上下水道事業の経営について 市　　　長

（１）経営戦略の改定内容

（２）水道料金等審議会

３　特別支援教育の現状と課題について 市　長・教育長

４　いせさきＧＸについて 市　　　長

（１）定義と位置づけ

（２）今後の方針

９ 手　島　良　市　議員 １　支え合い助け合う地域社会の構築につ 市　　　長

　いて

【一括】 （１）心のサポーター養成事業

（２）高齢者ごみ出し支援

２　陣痛タクシーについて 市　　　長

３　地域ポイントの導入について 市　　　長

４　奨学金の代理返還への支援について 市　　　長

５　デフリンピック支援と共生社会の推進 市　　　長

　について

（１）障がい者がスポーツや文化芸術に取

　　り組む環境や基盤整備

（２）情報バリアフリーの推進

（３）共生社会構築のための啓発活動

（４）応援事業（ホストタウン）への参加

１０ 高　橋　宜　隆　議員 １　人気作品「日常」とのコラボレーショ 市　　　長

　ンについて

【一問一答】 （１）現状と効果

（２）今後の展開

２　放課後等デイサービスについて 市　　　長

（１）現状

（２）今後の考え
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３　（仮称）伊勢崎市新保健センター・子 市　　　長

　育て世代包括支援センターの敷地につい

　て

４　ふくしプラザの維持管理について 市　　　長

（１）今までの認識及び検討

（２）今後の対応

１１ 北　島　元　雄　議員 １　高齢者福祉施設について 市　　　長

（１）ふくしプラザ

【一括】 　　ア　設備の老朽化

　　イ　多目的ホール

（２）伊勢崎市交流の場はつらつ赤堀

２　小中学校の教員について 市　長・教育長

（１）教員の時間外勤務

（２）教員の未配置

３　会計年度任用職員について 市　長・教育長

（１）現状

（２）処遇改善

４　犬猫の避妊手術料助成について 市　　　長

（１）現状

（２）助成の考え

５　電力・ガス・食料品等価格高騰重点支 市　　　長

　援給付金について

１２ 多　田　　　稔　議員 １　災害対応について 市　　　長

（１）災害対策本部長等への研修

【一括】 （２）広域応援

（３）広域避難者受入協定


